

Minvu desmiente recorte de subsidio y destaca crecimiento presupuestario

En relación con una publicación de circulación nacional que señala una eventual disminución de subsidios habitacionales orientados a las familias de menores ingresos, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo señaló que el compromiso del Gobierno con las familias de menores ingresos se mantiene firme y que el programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49) no contempla una disminución en los términos señalados.

En el caso de la Región de



Como Gobierno hemos sido claros: nuestro compromiso con el derecho a la vivienda no se transa”

Romina Fariás

Arica y Parinacota, las cifras dan cuenta de una ten-

dencia de fortalecimiento sostenido en materia presupuestaria y de ejecución. El presupuesto del Serviu regional creció en un 127% desde el 2022 a la fecha. Asimismo, durante el año 2024 la región alcanzó la ejecución presupuestaria más alta de los últimos períodos, con un 99,93% de gasto operacional. En ese sentido, la seremi de Vivienda y Urbanismo, Romina Fariás, señaló que “como Gobierno hemos sido claros: nuestro compromiso con el derecho a la vi-

vienda digna no se transa. En la Región de Arica y Parinacota hemos fortalecido el presupuesto y hemos ejecutado los recursos con responsabilidad y eficiencia. Eso se traduce en más pro-

yectos en desarrollo y en certezas para las familias que esperan su vivienda”. Cabe destacar que para el año 2026, la Región de Arica y Parinacota cuenta con un presupuesto vigente de

M\$ 210.500.349, cifra que representa un 3% más respecto del presupuesto vigente de cierre del año anterior, consolidando la continuidad de la inversión pública en vivienda. ☉



SERVIU EXPLICÓ QUE SU PRESUPUESTO REGIONAL CRECIÓ EN UN 127% DESDE EL 2022 A LA FECHA.